

Colocación privada de acciones

Flash10.com cableará las pequeñas ciudades

Flash10.com prevé captar cien millones de dólares (unos 19.000 millones de pesetas) antes de febrero del año 2001 a través de una colocación privada de acciones. Con estos recursos cableará las pequeñas ciudades catalanas. (Pág. 2)

Jordi Compte,
presidente de
Flash10.com.



CUANDO el consorcio municipal Localret señaló el pasado mes de febrero que era necesario que en la primavera de 2001 todas las capitales de comarca estuviesen conectadas con fibra óptica, el director general de Menta, Salvador Martí, propuso una reunión con la Generalitat, las operadoras y los ayuntamientos para buscar fórmulas, a través de compensaciones o de acuerdos entre las operadoras, que posibilitaran el cumplimiento de los objetivos de cobertura territorial.

Seis meses después, Jordi Compte lanzó Flash 10.com, una operadora de cable catalana que se centra exclusivamente en las capitales de comarca catalanas de entre 10.000 y 50.000 habitantes, con la notable excepción de Barcelona.

Compte vio en este tipo de ciudades medias el nicho de mercado ideal para su empresa, ante el "atraso en el despliegue de la red de cable" y porque las inversiones en infraestructuras están concentradas en las ciudades de mayor densidad de población.

De esta manera, Flash 10.com prestará servicios de telefonía, transmisión

Este verano, Jordi Compte –uno de los fundadores de Jazztel– lanzó el operador Flash 10 con el objetivo de cablear las pequeñas ciudades catalanas. Ahora busca recursos con una colocación privada, escribe Javier Velilla.

Flash 10.com, un operador de cable a la medida de las pequeñas ciudades



Jordi Compte, ex fundador de Jazztel, es el presidente de Flash 10.com.

Compte ha visto el nicho ideal de mercado para su operadora en las pequeñas ciudades, por el atraso del despliegue del cable

de datos, Internet y multimedia a ocho poblaciones medianas catalanas de cada provincia; es decir, casi el 90% de Cataluña estará conectada en 30 años.

La operadora que creó y preside Compte se encuentra negociando los convenios con los ayuntamientos para empezar las obras. Ya ha suscrito convenios con las cuatro di-

putaciones provinciales. Compte confía en empezar a cablear en diciembre la primera ciudad, que, previsiblemente, será Mollerusa (Pla d'Urgell).

Para el presidente de Flash 10.com, "Cataluña tiene una alta demanda de telecomunicaciones, pero, pese al mercado liberalizado, le falta un impulso".

Flash 10.com, con sede

en Barberà del Vallès (Vallès Occidental), tiene previsto captar 100 millones de dólares (unos 19.000 millones de pesetas) antes de febrero del año próximo, a través de una colocación privada de acciones entre inversores institucionales extranjeros y españoles. La operación ha sido encargada al banco de negocios Crédit Suisse.

Según Compte, el 10% de la ampliación de capital se colocará en España, el 50% en el resto de Europa y el 40% en Estados Unidos.

Además, Flash 10.com tiene previsto salir a bolsa, aunque Compte precisa que "no es un tema prioritario".

Inversiones

En conjunto, la operadora contempla inversiones por un importe de 552 millones de euros (92.000 millones de pesetas) en el tendido de su red de fibra óptica por toda Cataluña.

Actualmente, Flash 10.com está participada en un 25 por ciento por Prosetel, la primera empresa creada por Compte, en 1987; en un 25 por ciento por Basi y Pujol y en un treinta por ciento por directivos de la empresa. El resto se encuentra en manos de accionistas minoritarios.

El largo 'viaje' de Compte

Jordi Compte Batista, de 37 años, fue uno de los fundadores de Jazztel en 1997. En el verano del pasado año, Compte pasó a formar parte de Metrored como accionista y director de operaciones. Metrored presta servicios de telecomunicaciones en la Comunidad Valenciana, Murcia y Andalucía. Pero este verano, Compte estudió el mercado catalán y concluyó que tenía potencial de crecimiento, especialmente en el nicho de ciudades de entre 10.000 y 50.000 habitantes y lanzó su propia operadora. Flash 10.com ha recibido la herencia del paso de Compte por las operadoras Jazztel y Metrored, y utilizará los mismos métodos –colocación privada de acciones, emisiones de deuda y salida a bolsa– para financiar su nueva apuesta: la construcción de una red de fibra óptica en Cataluña.